■三高中だより

第5号

江田島市立三高中学校 令和6年8月28日

学校教育目標「自ら学び、心豊かで自己表現できる生徒の育成」

江田島市沖美町三吉 2613 Tel: 0823-47-0125 fax: 0823-47-0126 mitaka-chu@edc.etajima.hiroshima.jp

充実の夏休みでしたか? さあ2学期への準備を!

Ⅰ年生にとっては中学生として初めての夏休み、部活動や課題への取り組み方を学んだのではないでしょうか。 2年生はキャリア・スタート・ウィーク。3日間の職場体験学習を行いました。3年生は最後の部活動の大会・コンクールを終え、現在は自分の進路についてオープン・スクールへの参加などを通して具体的に考えるなど、これまでとは大きく異なる夏休みを過ごしてきたことでしょう。教室開放の時間に学習する姿も見られました。みなさん、充

実した夏休みでしたか。来 週には2学期が始まりま す。気持ちのよいスタート となるよう、2学期への準 備を進めてください。







2年 キャリア・スタート・ウィーク

ソフトテニス部 夏季大会を終えて

7月28日(日)に、海田総合公園にて第73回安芸郡・江田島市中学校夏季総合体育大会が行われ、ソフトテニス部が個人戦に出場しました。男子はヒロシ・溝口ペアが出場し、能美中ペアと大接戦の末、タイブレークで敗れました。女子はヤシコバさんが江田島中とのペアで、府中緑ヶ丘中ペアと対戦し、Iセット先取しましたが、その後逆転され敗退となりました。学ぶことの多い大会だったようです。応援いただいた皆様、ありがとうございました。



ソフトテニス部 アルカシド・ヒロシ・ジョー・ジュニア 夏季大会が終了しました。これまでソフトテニスをプレーたり、ソフトテニスを通じて経験を積んだりすることは楽しかったです。試合は負けてしまいましたが、楽しむことができましたし、貴重な経験を積むことができました。仲間へは、「負けてもがっかりしないでください。少なくとも私たちは最後までベストを尽くすことができていたから。」と伝えたいです。これからも努力して、いつか後輩の皆さんが素晴らしい選手になれることを願っています。



吹奏楽部 県吹奏楽コンクールにて銀賞獲得

第65回広島県吹奏楽コンクール。本校吹奏楽部は8月2日(金)の中学校小編成部門に出場し、銀賞を獲得しました。金賞獲得をめざし、各教室に分かれてのパート練習や音楽室での合奏など、工夫して仕上げ練習に取り組んだ成果を発揮しましたが、



結果は金賞まであと一歩の銀賞となりました。吹奏楽部は現在、学習発表会に向けて練習に励んでいます。

吹奏楽部 上田 透也 今回のコンクールでは、結果が銀賞で、惜しくも金賞に届かなかったけれど、みんなが練習の成果を存分に発揮できたのでよかったです。反省点は、練習の中でできたことが、次の日になるとできないということがあったことです。学習発表会に向けて、全員が完璧に成功できるように部内で教え合っていきたいです。部長として、先生が不在の時には自分がみんなを指揮できるよう引っ張っていきたいです。



マリンアクティビティー さとうみでの体験活動

8月5日(月)にヒューマンビーチ長瀬において、マリンスポーツSUPの体験をしました。当日は最初に海浜清掃を行いました。その後講師の先生による指導を受け、実際に海でのSUP体験をしまし





た。漁業体験、カヤック体験に続き、生徒にとっては豊かなさとうみがあるからこそできる貴重な体験となりました。

平和学習 平和な社会の重要性を学びました

8月6日(火)の全校登校日は平和学習として、平和記念式典の中継をもとに、黙とうを捧げたり平和宣言、平和の誓いを視聴したりしました。その後は映画を視聴しましたが、全員が真剣で、戦争の悲惨さや平和な社会の重要性について考えました。



キャリア・スタート・ウィーク 2年生が職場体験

8月20日(火)から3日間、市内の事業所のご協力を得て職場体験学習が行われ、2年生が働くことの意義や社会人としての基本的な姿勢を学びました。三高中学校では東くんがさとうみ科学館にて職場体験しました。体験を通して、調査でカブトガニの抜け殻を見つけ喜んだり、水槽掃除のたいへんさを感じたりするなど、充実した3日間でした。



大柿高校オープン・スクール 3年生が上級学校を体験しました!



8月26日(月)3年生が、大柿高校のオープン・スクールに参加しました。高校生の運営によって進められた学校紹介をはじめ、模擬授業や部活動体験を通して、地元にある大柿高校の特徴を学ぶだけでなく、上級学校の生活をイメージすることができました。自分の進路について、具体的に考える貴重な機会となりました。

校外生活における生徒の活躍報告です

3年生の三上くんは、硬式野球チームの広島南ボーイズに所属し、3年間活動してきました。この度、広島県代表チームの一員に選抜され、第24回 鶴岡一人記念大会に出場しました。広島選抜は、全国から集まった他地区の強豪チームを相手に、どの試合も攻撃的野球で力を発揮し、見事優勝しました。決勝戦で、三上くんは、初回に満塁の走者一掃の三塁打を放つなど、大活躍で優勝に貢献し、大会の最優秀選手となりました。おめでとうございます。



三上 楓真 鶴岡一人記念大会に選抜されたことには自分でも驚きましたが、大会に向けて覚悟をもって準備してきました。大会が始まると、どの地区も選抜された選手のレベルが高く、その環境の中でプレーできることが楽しくて、120% の力を発揮できたと思います。チームが優勝したことはとてもうれしかったですが、同時に選抜のメンバーともう野球できないのかという寂しさもありました。今大会が中学最後の試合だったので、最後に最優秀選手賞がとれてうれしかったです。3年間を振り返って、野球に打ち込めたのは、道具を買ってくれたり遠くまで送迎してくれたりした両親のおかげです。感謝の思いを胸に、そして今大会でできたことを自信にしてもっと力をつけ、高校でも野球を続けたいです。

<お願い> 三高中だよりの中で、生徒・保護者の写真や名前を掲載させていただくことがあります。学校だよりや学校のHPへの文中の写真や名前の掲載を望まれない方は、その旨、学校までお知らせください。